
Subject: Fast keiner der erfahrenen User hier nimmt Fin?
Posted by Amsch on Thu, 06 May 2010 20:13:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn ich mir so ein paar Namen anschaue ist mir aufgefallen, dass die meisten erfahrenen User
wie zB die Moderatoren, Pilos, stef84 etc. alle kein finasterid nehmen da sie es entweder als zu
riskant sehen oder negative Auswirkungen im Bezug auf Nebenwirkungen haben.

Gibt einen doch zu denken, oder? Ich hatte eine NW unter Fin die laut Beipackzettel nur 0,1% der
Leute kriegten, praktisch unmöglich das ich das kriege (hab regelmäßige bluttests gemacht
die das sogar eindeutig belegen). Die Leute von Merck müssen entweder einfach nur verdammt
listig sein was das Messen von Studienwerten angeht, oder einfach nur lügen. Ich glaube
ersteres. Sprich die 0,1% der Leute bezieht sich nicht auf die Gesamtzahlt wie andere
Prozentsätze bzw. Brustvergrößerung nicht gleich Gynäkomastie etc., nur die die wirklich
nen fetten Knubbel in der Brust hatten wurden in die Liste der 0,1% eingetragen. 

Subject: Aw: Fast keiner der erfahrenen User hier nimmt Fin?
Posted by          Yes No on Thu, 06 May 2010 22:07:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich nutze Finasterid bereits ca 10 Jahre. Ohne intolerable Nebenwirkungen.

Subject: Aw: Fast keiner der erfahrenen User hier nimmt Fin?
Posted by Versacker on Fri, 07 May 2010 06:37:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Amsch schrieb am Thu, 06 May 2010 22:13Wenn ich mir so ein paar Namen anschaue ist mir
aufgefallen, dass die meisten erfahrenen User wie zB die Moderatoren, Pilos, stef84 etc. alle kein
finasterid nehmen da sie es entweder als zu riskant sehen oder negative Auswirkungen im Bezug
auf Nebenwirkungen haben.

Gibt einen doch zu denken, oder? Ich hatte eine NW unter Fin die laut Beipackzettel nur 0,1% der
Leute kriegten, praktisch unmöglich das ich das kriege (hab regelmäßige bluttests gemacht
die das sogar eindeutig belegen). Die Leute von Merck müssen entweder einfach nur verdammt
listig sein was das Messen von Studienwerten angeht, oder einfach nur lügen. Ich glaube
ersteres. Sprich die 0,1% der Leute bezieht sich nicht auf die Gesamtzahlt wie andere
Prozentsätze bzw. Brustvergrößerung nicht gleich Gynäkomastie etc., nur die die wirklich
nen fetten Knubbel in der Brust hatten wurden in die Liste der 0,1% eingetragen. 

ich habs fast ein halbes Jahr genommen und die NWs waren zum Kotzen... unerträglich auf
Dauer... 
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Subject: Aw: Fast keiner der erfahrenen User hier nimmt Fin?
Posted by yellow on Fri, 07 May 2010 08:30:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich nehme seit 8 Jahren DHT Hemmer. Keine Probleme damit. Das Einzige, was ich
rückblickend anders machen würde: Ich hätte 3-4 Jahre früher damit anfangen sollen.

Subject: Aw: Fast keiner der erfahrenen User hier nimmt Fin?
Posted by eragon on Fri, 07 May 2010 08:57:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

yellow schrieb am Fri, 07 May 2010 10:30Ich nehme seit 8 Jahren DHT Hemmer. Keine Probleme
damit. Das Einzige, was ich rückblickend anders machen würde: Ich hätte 3-4 Jahre
früher damit anfangen sollen.

Dem schließe ich mich an, hätte jedoch 20 Jahre früher anfangen sollen.

Subject: Aw: Fast keiner der erfahrenen User hier nimmt Fin?
Posted by Marc1234 on Fri, 07 May 2010 13:30:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nehme Fin 10 Jahre. Keine Probleme.

Subject: Aw: Fast keiner der erfahrenen User hier nimmt Fin?
Posted by Mink on Fri, 07 May 2010 14:18:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nehme seit 12 Jahren Fin und habe mit 47 noch volles Haar. Die NW sind  erträglich, bzw. man
lernt ja dann auch auf diesem Sektor dazu und weiß, wie man damit umgeht. Unerträglich
hingegen wäre es für mich gewesen, weiter mit dem HA leben zu müssen. Vor Fin war ich
schon ganz schön depri. 

Was ich rückblickend heute anders machen würde ? 
- früher von Propecia auf Proscar umstellen und so viel Geld sparen
- früher auch schon die Dosis reduzieren < 1 mg.

Ansonsten würde ich immer wieder mit Fin beginnen. 

Wie man aus den Antworten in diesem Thread sieht, sind es nicht explizit die erfahrenen User, die
mit Fin Probleme haben. Probleme haben auch Neulinge und weniger erfahrene Leute, genauso
gibt es aber auch genügend erfahrene User, die mit Fin vollauf zufrieden sind.  
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Subject: Aw: Fast keiner der erfahrenen User hier nimmt Fin?
Posted by Amsch on Fri, 07 May 2010 15:49:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Eragon, Mink & Co:
Erstmal gratulation und es freut mich wirklich, dass es auch user gibt die positive Erfahrungen
hinsichtlich NW haben (keine Ironie!)

ABER: Ihr müsst auch bedenken, dass ihr beim starten von Fin in den 30ern bzw 40ern wart.
Ich sage jetzt keinesfalls dass die Libido da nur eingeschränkt vorhanden wäre, allerdings
denke ich auch dass sich das ganze nicht so stark auswirkt wie auf einen 20-25 jährigen.

Ich weiß, klingt jetzt etwas wie aus der Luft gegriffen, aber ich hoffe ihr wisst was ich meine.

Ich selber gebe offen zu, keinerlei Probleme mit ED oder Libido gehabt zu haben in meiner
5-monatigen Fin Zeit (jedenfalls keine spürbaren), obwohl ich von propeciahelp.com etc.
wusste. Von daher kann ich bei mir den Placeboeffekt ausschließen.

Allerdings eine wachsende Brust zu kriegen, das wäre mir nie in den Sinn gekommen da sich
diese Meldungen ja sogar im Web in grenzen halten. Und genau diese NW habe ich gekriegt,
Bluttests nachträglich zeigten sogar das mein Östrogenwert um ca. 200% über dem Wert
lagen der normal wäre. Wenn ich dann aus amerikanischen Boards lese, das ich eine
Ausnahme sei und Leute sich nicht an meinem beispiel messen sollten, denke ich mir schon wie
groß kann der Zufall nur sein das gerade ICH, der sich die Zeit/Kosten nimmt Bluttests zu
machen (was ja nicht unbedingt viele in Kauf nehmen) jetzt einer unter ev. 100.000 sein soll.
Versteht ihr was ich meine?

Subject: Aw: Fast keiner der erfahrenen User hier nimmt Fin?
Posted by Marc1234 on Fri, 07 May 2010 16:01:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:ABER: Ihr müsst auch bedenken, dass ihr beim starten von Fin in den 30ern bzw 40ern
wart. Ich sage jetzt keinesfalls dass die Libido da nur eingeschränkt vorhanden wäre,
allerdings denke ich auch dass sich das ganze nicht so stark auswirkt wie auf einen 20-25
jährigen.
Ich war beim Fin-Start 23. 

Subject: Aw: Fast keiner der erfahrenen User hier nimmt Fin?
Posted by toxx on Fri, 07 May 2010 16:27:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die Tittchen bekam ich auch.. nach 1 Jahr Einnahme.. inklusive trockenen Augen, massiv. Ich
denke, dass diese NW's viel häufiger auftreten, als die meisten vermuten. Propecia wird in
Deutschland millionenfach verkauft.. nur ein paar Dutzend schreiben hier.
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Subject: Aw: Fast keiner der erfahrenen User hier nimmt Fin?
Posted by yellow on Fri, 07 May 2010 16:31:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Marc1234 schrieb am Fri, 07 May 2010 18:01Zitat:ABER: Ihr müsst auch bedenken, dass ihr
beim starten von Fin in den 30ern bzw 40ern wart. Ich sage jetzt keinesfalls dass die Libido da nur
eingeschränkt vorhanden wäre, allerdings denke ich auch dass sich das ganze nicht so stark
auswirkt wie auf einen 20-25 jährigen.
Ich war beim Fin-Start 23. 
Ich war 24.

Subject: Aw: Fast keiner der erfahrenen User hier nimmt Fin?
Posted by Joxx on Fri, 07 May 2010 16:36:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

bin 26 und würd mir eher heroin spritzen als fin zu nehmen. 

Subject: Aw: Fast keiner der erfahrenen User hier nimmt Fin?
Posted by kummel on Fri, 07 May 2010 16:43:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Joxx schrieb am Fri, 07 May 2010 18:36bin 26 und würd mir eher heroin spritzen als fin zu
nehmen. 

  

Subject: Aw: Fast keiner der erfahrenen User hier nimmt Fin?
Posted by eragon on Fri, 07 May 2010 18:28:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Na ja Amsch, ich glaube ich poppe mehr wie du  und das war nie anders   

Subject: Aw: Fast keiner der erfahrenen User hier nimmt Fin?
Posted by Helveticus on Fri, 07 May 2010 18:52:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Ich selber gebe offen zu, keinerlei Probleme mit ED oder Libido gehabt zu haben in meiner
5-monatigen Fin Zeit (jedenfalls keine spürbaren), obwohl ich von propeciahelp.com etc.
wusste. Von daher kann ich bei mir den Placeboeffekt ausschließen.

Ich nehme Fin jetzt seit ca. 1.5 Jahren und habe keine Auswirkungen auf die Libido festgestellt.
Am Anfang wurde das Sperma etwas flüssiger, jetzt ist es aber wieder normal und mein kleiner
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Freund härter denn je.   

Zitat: Allerdings eine wachsende Brust zu kriegen, das wäre mir nie in den Sinn gekommen da
sich diese Meldungen ja sogar im Web in grenzen halten. Und genau diese NW habe ich gekriegt,
Bluttests nachträglich zeigten sogar das mein Östrogenwert um ca. 200% über dem Wert
lagen der normal wäre. Wenn ich dann aus amerikanischen Boards lese, das ich eine
Ausnahme sei und Leute sich nicht an meinem beispiel messen sollten, denke ich mir schon wie
groß kann der Zufall nur sein das gerade ICH, der sich die Zeit/Kosten nimmt Bluttests zu
machen (was ja nicht unbedingt viele in Kauf nehmen) jetzt einer unter ev. 100.000 sein soll.
Versteht ihr was ich meine? 

Meine Brüste sind auch gewachsen, ich habe eine Lipomastie, also zum Glück keine Gyno.
Werde mir nächstens per Fett-weg Spritze die Lipo wegspritzen lassen.

Ach ja sehr trockene Augen habe ich in letzter Zeit auch, habe daher auch Probleme mit den
Linsen, könnte aber auch von den Linsen kommen.

Subject: Aw: Fast keiner der erfahrenen User hier nimmt Fin?
Posted by Mannheimer on Fri, 07 May 2010 20:10:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Die Tittchen bekam ich auch.. nach 1 Jahr Einnahme.. inklusive trockenen Augen, massiv.
Ich denke, dass diese NW's viel häufiger auftreten, als die meisten vermuten. Propecia wird in
Deutschland millionenfach verkauft.. nur ein paar Dutzend schreiben hier.

Allerdings begeben sich hauptsächlich die Leute in Foren und beteiligen sich dort aktiv, die NWs
haben.

Subject: Aw: Fast keiner der erfahrenen User hier nimmt Fin?
Posted by conpelos on Fri, 07 May 2010 20:48:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nehme Fin (1/4 Proscar) seit 2005, ohne die geringste Nebenwirkung. Wirkung leider auch
ziemlich bescheiden... Meiner Beobachtung nach haben diejenigen, bei denen es am besten wirkt
auch scheinbar die heftigsten Nebenwirkungen.    
Auch sollte man ruhig etwas experimentierfreudig sein, d.h. verschiedene Dosierungen und
Einnahmeschemen antesten, da die ganze AGA - Behandlung ein sehr individuelles Ding ist. 
Bei mir z.B. habe ich die beste Wirkung festgestellt mit 1,25 mg, Einnahme abends 1 Std. vor dem
schlafen gehen.

Subject: Aw: Fast keiner der erfahrenen User hier nimmt Fin?
Posted by Amsch on Sat, 08 May 2010 01:06:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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eragon schrieb am Fri, 07 May 2010 20:28Na ja Amsch, ich glaube ich poppe mehr wie du  und
das war nie anders   
Was für ein total überflüssiger, provozierender Kommentar. Aber was hatte ich von dir
erwartet. Gratuliere das du mehr "poppst" als ich. Musst du ja wissen.

Subject: Aw: Fast keiner der erfahrenen User hier nimmt Fin?
Posted by Mink on Sat, 08 May 2010 10:02:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Da hast Du durchaus Recht, Amsch. So habe auch ich realisiert, dass die ganze nachlassende
Libido und Erektion mit über 40 auch ein ganz normaler Teil des Alterungsprozesses ist und
man nicht alles auf Fin schieben darf, auch wenn Fin vllt. noch ein bißchen das fördert. 
Auch eine leichte Lipomastie ist mit zunehmenden Alter nichts ungewöhnliches. Man setzt
einfach mehr Fett an und ein erhöhter Östro-Wert ist auch normal. 

Subject: Aw: Fast keiner der erfahrenen User hier nimmt Fin?
Posted by masqe on Sat, 08 May 2010 13:15:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Amsch schrieb am Fri, 07 May 2010 17:49

in in den 30ern bzw 40ern wart. Ich sage jetzt keinesfalls dass die Libido da nur eingeschränkt
vorhanden wäre, allerdings denke ich auch dass sich das ganze nicht so stark auswirkt wie auf
einen 20-25 jährigen.

Werde nun 32 und meine Libido wird immer schlimmer  Also mal ganz vorsichtig junger Mann 

Subject: Aw: Fast keiner der erfahrenen User hier nimmt Fin?
Posted by Grufi on Fri, 21 May 2010 21:17:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

war 24.. dreivierteltes jahr wieder abgesetzt wegen libido problemen. UNd das mir dann doch zu
heilig zum aufgeben 

Subject: Aw: Fast keiner der erfahrenen User hier nimmt Fin?
Posted by Joxx on Fri, 21 May 2010 21:39:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja sicher, ich werd mit 60 auch noch jeden tag einen eimer voll spritzen.   
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